

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamtinhalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / Fernr. R 28.500  
Klappen 002, 263, 069



# Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 28. Mai 1941

Wiener Rettungsdienst vorbildlich

Leiter des Berliner Rettungsamtes besuchten Wien

In der abgelaufenen Woche weilten durch mehrere Tage die leitenden Persönlichkeiten des Rettungsamtes der Reichshauptstadt in Wien, um die Einrichtungen des Rettungsdienstes der Stadt Wien, die als vorbildliche Rettungseinrichtungen einen internationalen Ruf besitzen, eingehend zu besichtigen und zu studieren. Ganz besonderes Interesse erregten bei den Gästen die neuen Rettungswachen Ottakring und Floridsdorf, die nicht nur nach dem Gesichtspunkt der Zweckmäßigkeit errichtet wurden, sondern auch allen Erfordernissen von Schönheit der Arbeit voll entsprechen. Die Berliner Herren äußerten sich anerkennend über die rasche Einsatzfähigkeit und ständige Bereitschaft des Wiener Rettungsdienstes und erklärten abschließend, daß sie wertvolle und wichtige Anregungen für die Neuorganisation des Rettungsamtes Berlin gewonnen hätten.

oooOooo

Goldene Hochzeit  
=====

Heute, 28. Mai 1941, feiern die Eheleute Boleslav und Adelheid Hajek, 15., Rustengasse 8, ihre goldene Hochzeit. Aus diesem Anlaß wurden sie von der Stadtverwaltung in der herkömmlichen Weise geehrt.

oooOooo

Slowakischer Besuch im Rathaus  
=====

In der Reihe der vom Deutsch-akademischen Austauschdienst veranstalteten Studienfahrten von Studenten aus den befreundeten Nachbarländern nach Deutschland, weilt gegenwärtig eine Gruppe von Studenten der juristischen Fakultät der Preßburger Universität in Wien. Die slowakischen Hochschüler verabsäumten es nicht, außer den Wiener Hochschuleinrichtungen und den sonstigen Sehenswürdigkeiten unserer Stadt auch den Prachtbau des Wiener Rathauses zu besuchen und sich durch die Schauräume führen zu lassen. Bei dieser Gelegenheit wurden sie namens der Stadt Wien von Stadtrat SA-Brigadeführer Kozich herzlich begrüßt, der den Geästen auch ein kleines Erinnerungsgeschenk überreichte.

oooOooo